

Antrag

der Piratenfraktion

Kinder brauchen den besonderen Schutz unserer Gesellschaft – Kinderschutz braucht verlässliche Strukturen und Qualität III

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat von Berlin soll in Zusammenarbeit mit der am 02.03.2012 vorgestellten Expertenkommission zur Reform der Lehrerbildung sich dafür einsetzen, dass zukünftig alle StudentInnen im Lehramt in Berlin befähigt werden, auf Verdachtsmomente einer Kindeswohlgefährdung professionell zu reagieren. Der Senat von Berlin soll in diesem Zusammenhang darauf hinarbeiten, dass in Zukunft im Lehramt an Berliner Universitäten Seminare zum Kinder- und Jugendschutz und zum Kinder- und Jugendhilfegesetz obligatorisch angeboten werden.

Begründung

Wir müssen feststellen, dass Studentinnen und Studenten im Lehramt unzureichend auf die Schwierigkeiten im Umgang mit Kindeswohlgefährdungen vorbereitet sind. Es gibt keine verpflichtende Teilnahme an den Berliner Universitäten für Lehramtskandidaten an entsprechenden Veranstaltungen. Das Kinder- und Jugendhilfegesetz ist für Junglehrer eher ein Fremdwort. Hier ist es notwendig, das Lehramt auf die steigenden Fallzahlen anzupassen, sodass in der Praxis Überforderungen oder Fehler vermieden werden können.

Berlin, den 04.06.2012

Graf
und die übrigen Mitglieder der
Piratenfraktion